

OPOSISI

Babinsa Koramil 0824/09 Tempurejo Pendampingan Posyandu Balita, Sosialisasikan Waspada Stunting

Siswandi - TEMPUREJO.OPOSISI.CO.ID

May 10, 2023 - 11:54



JEMBER – Babinsa Desa Sidodadi Kecamatan Tempurejo Kabupaten Jember Serka Mujiono, pada Rabu 10/05/2023 melaksanakan pendampingan kegiatan i Posyandu Kenanga 27 RT 05 RW 05 Dusun Mandiku melaksanakan pendampingan Posyandu yaitu Pemberian Makanan Tambahan (PMT) bagi Balita dan ibu hamil.



Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Babinsa Sidodadi Serka Mujianto, Perangkat Desa, Bidan Desa, Kader Posyandu 7 orang dan Ketua RW setempat, dengan kegiatan pemantauan tumbuh kembang bayi dibawah lima tahun, dengan penimbangan badan dan pengukuran tinggi badan, pemeriksaan kesehatan bayi dan pemberian makanan tambahan (PMT), sosialisasi kewaspadaan stunting kepada orang tua balita dan ibu hamil.

Kepada orang tua Balita dan Ibu Hamil, Babinsa bersama Bidan Desa menyampaikan agar ibu-ibu senantiasa cermat dalam menjaga tumbuh kembang balitanya, bagi ibu hamil menjaga kesehatan kehamilannya, konsumsi makanan sehat dan bergizi, dalam mencegah stunting.



Danramil 0824/09 Tempurejo Kapten Arm Sugiono dalam wawancaranya menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari pelibatah Babinsa dalam percepatan penanganan stunting.

Kita telah memerintahkan kepada seluruh Babinsa agar aktif melakukan pendampingan Posyandu di wilayah desanya, lakukan sosialisasi dan pendataan berkoordinasi dengan Bidan Desa. Jelas Danramil.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang mendukung pelibatan Babinsa, yang merupakan bagian dari peran aktif TNI dalam percepatan penanganan stunting.



Hal ini memiliki kontribusi strategis dalam penyiapan generasi bangsa yang sehat dan berkualitas, serta perkuatan pertahanan negara yang menganur Sistem Pertahanan Semesta, dimana TNI dan Polri selaku kompartemen utamanya dan masyarakat dan potensi sumberdaya wilayah sebagai kompartemen pendukungnya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)